



Piden comparezcan Hacienda y la UIF

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado del PAN, Héctor Saúl Téllez, solicitó la comparecencia de funcionarios para que informen sobre las investigaciones que se llevan a cabo tras los señalamientos del Departamento del Tesoro de Estados Unidos en contra de tres instituciones financieras por narcolavado.

Indicó que hará la solicitud formal la próxima semana, mediante la presentación de un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente, para que rindan cuentas el subsecretario de Hacienda y los titulares de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez, y de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Jesús de la Fuente Rodríguez.

“Exigimos y alzamos la voz para que de forma inmediata acudan a comparecer ante la Comisión Permanente el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, y el titular de la Comisión Nacional Bancaria

y de Valores que tendrán que rendir cuentas acerca del grado de investigación, el estatus, el camino que se llevará a cabo para llegar a fondo en el combate al lavado de dinero en instituciones financieras”, detalló.

Téllez advirtió que la acusación del Departamento del Tesoro en contra de CIBanco, Intercam y Vector Casa de Bolsa son muy graves, ya que han sido señaladas por lavar dinero del narcotráfico.

“Es muy grave la acusación que hace el Departamento del Tesoro de Estados Unidos sobre tres instituciones financieras con operaciones en México; sobre todo destaca Vector ya que su propietario, Alfonso Romo, fue designado por el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador como Jefe de la Oficina de la Presidencia.

“Estas entidades han sido señaladas por narcolavado de recursos de procedencia ilícita, por eso solicitamos la inmediata actuación de las autoridades competentes”, dijo el diputado del PAN.